

Nr. 397/2022
Halle (Saale), 7. Dezember 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Unternehmen verfügen nun flächendeckend über Internetzugang

In der aktuellen Befragung von Unternehmen zur Nutzung von Informations- und Kommunikationstechnik (IKT) gaben alle befragten Unternehmen in Sachsen-Anhalt an, 2022 über einen Internetzugang zu verfügen. In den Vorjahren gab es immer einen kleinen Anteil von Unternehmen ohne Anschluss. Es dominiert dabei die ortsfeste Internetanbindung (95 %).

Bei 69 % der Unternehmen ist es zudem möglich, dass Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus der Ferne auf IKT-Ressourcen im Unternehmen zugreifen können. In 21 % der Unternehmen werden eigene IT-Fachkräfte beschäftigt. Dies entspricht in beiden Aspekten weitgehend den bundesdurchschnittlichen Angaben.

Im Vergleich der Bundesländer fällt auf, dass gravierende Unterschiede in der Ausstattung und Nutzung und IKT weitgehend verschwunden sind, dies betrifft beispielsweise die IT-Sicherheit, die Nutzung von Industrie- und Servicerobotern aber auch den Bereich IT und Umwelt.

Bei der Befragung von Unternehmen zur Nutzung von Informations- und Kommunikationstechnik handelt es sich um eine Stichprobenerhebung mit freiwilliger Teilnahme.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken